
TRASPORTI: GABRIELLI, PREOCCUPATO DA MERCI PERICOLOSE, SI STUDIA PIANO = 

 Roma, 29 gen. (Labitalia) ‐ "C'e' un mondo preoccupante 
e  impressionante  riguardo  il  trasporto  di  merci  pericolose  e  con  il  ministero 
dell'Interno  e  il  dipartimento  della  Pubblica  Sicurezza  stiamo  approfondendo  e 
studiando  il  tema" per approdare a un Piano. Ad affermarlo e'  stato  il  capo della 
Protezione  Civile,  Franco  Gabrielli,  parlando  con  i  giornalisti  a  margine  della 
presentazione,  oggi  a  Roma,  del  dossier  di  Legambiente  e  Protezione  Civile 
'Ecosistema Rischio Industrie'. 

      "Un conto e' un insediamento fisicamente statico, un altro ‐ha detto Gabrielli‐ il 
movimento  sul  territorio di un numero  impressionante di materie pericolose. Se 
pensiamo a quello che gira sul Grande raccordo anulare di Roma vengono  i brividi, 
ma  anche  su  strade  e  ferrovie".  Gabrielli  ha  quindi  sottolineato  che  "basta 
ricordare il caso Viareggio per avere una dimensione del pericolo". 

      "A  volte  pensando  ai  numeri  ‐  ha  proseguito  ‐  ho  la  sensazione  di  quanto  le 
tragedie siano minori rispetto all'incidenza del fenomeno, ma mi allarma che esista 
poca consapevolezza del problema che  invece deve far sollevare  interrogativi nelle 
istituzioni e nelle comunita'".           (Lab)  29‐GEN‐13   17:49 

 

TRASPORTI: CONAPO, BENE GABRIELLI SU MERCI PERICOLOSE MA COINVOLGERE 
VIGILI FUOCO = 

 Roma, 29 gen. (Labitalia) ‐ "Siamo contenti che finalmente 
qualcuno  si  stia  interessando  del  problema  del  trasporto  in  sicurezza  delle merci 
pericolose  e  ringraziamo  il  capo  del  dipartimento  di  Protezione  civile,  Franco 
Gabrielli, per aver dato una dimensione al fenomeno e ricercato una soluzione con 
le sue dichiarazioni a margine della presentazione del rapporto di Legambiente sugli 
impianti a rischio di incidente rilevante presentato oggi nella sede dell'associazione. 
Per  il Conapo,  il sindacato autonomo dei vigili del  fuoco, devono essere coinvolti 
anche  i  vigili  del  fuoco,  il massimo  organo  della  prevenzione  e  del  soccorso  nel 
settore per la sicurezza di trasporti sia su gomma che su rotaia". E' quanto dichiara 
Antonio Brizzi, segretario generale del Conapo, sindacato di categoria dei vigili del 
fuoco. 

      Brizzi evidenzia che "quella di maggiori controlli sulla movimentazione di merci 
pericolose e' una richiesta del sindacato inascoltata da anni ma che serve ad evitare 
un'altra Viareggio". 

      "Ci  auguriamo  ‐  aggiunge  Brizzi  ‐  che  anche  Legambiente  si  adoperi  per  una 
riforma delle normative che riconosca anche ai vigili del fuoco doveri ispettivi in tale 
settore  cosi  delicato  per  la  sicurezza  della  popolazione  e  per  la  salvaguardia 
dell'ambiente".         (Lab)   29‐GEN‐13   18:30 
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